

Experiencia sobre la presentación del proyecto terminado Revista Aplicatec del semillero “Creativos y Selectos” en el Encuentro Nacional de semilleros, Montería, Córdoba, 2013

Ingrid Katherine Blanco Blanco
Egresada de tecnología en publicidad
ingridkblanco048@fitecvirtual.edu.co

Cuando se inicia el proceso de la investigación no hay forma de parar, es como cuando se empieza a comer un chocolate y no quiere que este se acabe. Se indaga, se inquieta, se interroga, se deleita más y más, la forma de cómo llevar una idea a la realidad y ponerla en práctica para dar solución a un problema que existe.

Es así como el semillero, se convierte en un tipo de comunidad en donde se colaboran unos con otros y se exponen ideas para ayudar y enriquecerse como persona y como profesional.

Llegar a un encuentro nacional en donde se ven proyectos de todo tipo y personas de diferentes partes del país y del mundo (latitudes) es gratificante, conocer culturas, hablar con ellos y observar cómo se investiga en otras partes nos ayuda a conocer y establecer espacios que nos proporcionan, satisfacción, entendimiento y aplicación de los conocimientos adquiridos en el aula de clase, para llevarlos a la práctica en necesidades específicas y contextos reales.

Tuve la experiencia de estar en cuatro encuentros nacionales y regionales, como ponente del proyecto de creación de la revista de investigación en la tecnológica FITEC por parte del semillero Creativos y Selectos.

Fue un proceso largo, se inicia con la propuesta, la cual se expuso en San Gil, donde se recibieron las recomendaciones por parte de los evaluadores, la verdad se empieza cohibido, debido a los temores de no haber expresado con claridad la esencia del proyecto en los pocos minutos de la ponencia; Cuando se recibe la noticia que el proyecto se encuentra con una valoración superior o igual a 90 sobre 100, y tiene el aval para el Encuentro Nacional e Internacional en la ciudad de Montería fue gratificante y a la vez inquietante porque se asume una gran responsabilidad de terminar el proyecto.

Después de año y medio tiempo que duro el proyecto donde se evidencia resultados de cuatro (4), publicaciones antes del Encuentro en la ciudad Montería, presenta el proyecto terminado en modalidad POSTER, las anotaciones por parte de los evaluadores fueron satisfactorias que se ha cumplido un excelente trabajo logrando el alcance del objetivo general y su resultado la revista APLICATEC

